

Sandro Pérez finaliza segundo en la carrera nocturna de Albaida

15/08/2022



Sandro Pérez en el podio de Albaida.

El eldense Sandro Pérez ocupó el segundo escalón del podio en la carrera nocturna celebrada el pasado sábado en Albaida. Esta cita entra dentro del campeonato de la Comunidad Valenciana "CKCV".

Pérez ha estado compitiendo estos últimos meses en

varias carreras a nivel europeo, y para esta prueba tuvo que adaptarse rápidamente al motor X30, que es con el que se corre en España. Después de dos días de intenso trabajo, el eldense disputó las dos carreras de la cita finalizando, en una de ellas, en la segunda posición y pasando por meta a dos décimas del ganador.